
国家为什么不救股市 中国的股市为什么这么差

为什么近年来房价一直坚挺而股市却一蹶不振呢

这个道理很简单。房地产市场近20年搞得火热，房价一直在涨，炒房客推波助澜
，制造出虚假市场信息，造成全民炒房态势，于是资金大量流向房地产市场。整个
资金供应量是基本固定的，房地产吸纳了太多的资金，股市和其行业自然就资金缺
乏，就不景气了。

经济运行要平稳，各业要发展，不能把鸡蛋都放在一个篮子里。要限制资金过度流
向房地产。其它行业，如制造业、农业应该得到应有资金用于生产和发展。作为金
融市场的股市也要健康发展，它有助于企业融资。

10年牛市，为什么美国股市出现大幅下跌时会不惜一切代价救市

不是救市，是美国的大财团，大富豪(如特朗普等家族)，要稳住并上托股市慢慢出
货做空，稳小散户，跑大财团、大机构、大富豪。新冠疫情未控制住，全球股市只
能快做空，留在后面只有血本无归，去跳楼！

股市疯了吗

今天A股继续逼空，连外媒都叹服，说中国投资者认为自己不可战胜。这么疯狂的
氛围，证监会坐不住了！在昨晚查配资后，今天祭出第二道监管金牌，社保减持，
大基金减持，东财减持...能不能刹住A股的疯牛？?

为给“牛市”降温，监管层挺拼的，但也很迫切！因为这一波确实太猛，沪指4天
大涨9.4%，创业板暴涨12%，明天如果继续大涨，周末再吹一番，踏空者心态要崩
了，上车拦都拦不住的。?

领导需要一场健康牛市，而不是“快牛”；这个疫情的年份，我们承受不起再来一
次疯牛+股灾。因此，让最有分量的社保+大基金减持，减的是最热门金融+科技股
，加上券商中军东方财富减持2%，这应该不只是巧合！?

当然，现在市场杀红了眼，一大波资金还在路上，减持并不算啥大利空，跌下来会
全部被买走！A股的优良传统，牛市专治各种不服；新股民疯起来，能把大股东和
主力全洗出去。?

不过，现在是机构主导的行情，相比全民炒股的疯狂，会更好控制一些。接下来的
降温大招，有发文件指导，“限制基金发行”或者禁止发新基金，甚至提高印花税.
..但现在没到时候！?
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现在股市太重要了，通过IPO、定增、发债等直接融资救实体，已经是政策方针。
况且股市牛起来，可以治百病...以前一周发三个新股都被骂，现在大家中了一签，
都美滋滋做着发财梦，能赚钱才是王道。?

今晚国家队蜂拥减持，是有意控制节奏，毕竟马上到3500了，再疯就奔向4000了
。注册制都还没出来，就想一口气涨完？领导不会答应！这肯定是利空，市场应该
震荡几天了。都说牛市多长阴，虽然不改上涨的趋势，要小心突然的杀跌！

股市跌的时候，为什么很多人不卖

在股市下跌的时候，往往是很多股民拿着股票不肯卖出。在他们看来，股票下跌并
不是卖出股票的唯一原因。没有永远上涨的股票，股票的价格永远是涨涨跌跌，所
以说不能因为股票刚开始下跌，就卖出股票，有的时候这是它上涨必经的过程，应
该耐心持股等待下跌结束，重新迎来股票的价格上涨。

但实际上，大部分的散户进入股市的时间都是处于一个赚钱效应的周期之中，可能
是行情的末升段，也有可能是牛市的中后期。而在这个周期里每一次的回调可能都
是买入的机会，长此以往，散户尝到甜头之后，就会形成一种习惯。

而主力在高位出货完成，从而开始大肆清仓下跌。初期散户以为的是机会纷纷买入
，没想到越买越跌。最终散户们眼看着账户上资金亏损面在逐步扩大，这个时候却
也没有勇气割肉了，而真正到了熊市底部，该吸纳廉价筹码之时，散户们却因长期
亏损，丧失对股市的信心，低拉割肉出局。

此外，部分散户被股市中的一些流言给误导了，比如股市里流传着，多数股票是不
会亏损的，股民若是一直持有下去，输的是时间，肯定不会是本钱。于是，很多股
民想反正过个几年遇到大牛市，我早晚会解套，现在套在股市里面，我还不用错过
未来大牛市的机会了呢？所以，当股市下跌时候，很多人都不愿意止损，相反还有
人进一步高位加仓以平摊被套成本呢！

当然，股市还有一类股民，在股市下跌时，一直持股不动的。就是在几年前在股市
处于历史高位时买入股票，现在持有的股票被套幅度达到50%以上，所以，股市走
牛自己的损失只是减少了一些而已，要想真正解套还很遥远。但是这类在历史高位
深套的股民也明白，现在加仓的风险也很大。所以，也只能是干瞪眼，拿着亏损码
没办法。

对此，我们建议广大投资者，买股票需要遵守三项纪录：一是，选择股票估值被低
估时点买入，不可以盲目追高。因为追高往往都是行情接近于尾声了。所以，此时
一旦被套住，就要快速割肉出局，切莫后面再补仓，因为股票未来还有很大的下跌
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空间，在股市高位不断补仓的结果，就是投资损失越来越扩大。

二是，股民不要老是想着，通过追涨方式投机炒股，更应注重于价值投资。当股市
跌得面目全非，个股的投资价值日渐显现，遍地都是黄金之时，投资者应该制定补
仓计划，逐步平摊因高价买入股票的成本。切忌高位被套后立即开始无计划的补仓
，这样越是补仓亏损面越大。

三是，投资者在低价补仓分摊了自己成本之后，就可以坐等下一轮牛市的到来。只
要不买到退市的股票，股票价值相对低点时买入，合理的补仓既可以增加投资者的
信心，也能为未来的牛市做好准备。而一旦新一轮牛市到来，不要轻易理睬它，只
有等到它涨到最疯狂，整个市场找不到一个人看空之时，就可以在股市疯狂拉升时
抛售筹码。当然不必在意是否抛在顶部，只要抛售在相对高位即可。

股市在下跌，投资者不肯出卖主要认为以后股指还会涨回来，现在下跌只是暂时的
。同时，投资者还认为目前点位不高，即使被套住，也虽只输时间，不输本钱。更
要命的是，有些投资者套在了历史高位区域，股市上涨也只能减亏，而股市下跌，
输得更惨，无力割肉。而我们认为，只要不追在山顶上，遵循价值投资理念，把股
票买在熊市的底部区域，就不要害怕补仓。

为什么中国股市一直跌，你认为是什么问题

谢谢邀请！

国内的市场一直跌的原因很多，但是最大的问题，在于13-15年的牛市带来的各种
问题。分为了资金和公司两方面。

13-15年创业板的牛市，本质上是有问题的。如果说股市是经济的晴雨表，那么13
-15年的经济有没有那么的抢眼，明眼人一下就能看出来。如果不是为了缓解大批
公司上市的压力，如果不是滥用杠杆，其后也不会造成15年中期的结局。可以说15
年的牛市，只是造出来的假牛市。

可是杠杆拼命的拉上去，打下来的时候，带来的问题也是严重的。配资爆仓，质押
爆仓，融资爆仓，基金银行都被套牢，金融体系完全丧失流动性，被迫不得不救市
。可是我们的救市和当年的香港是不一样的，我们是在半山腰，将流动性释放出来
，被套牢的基金肯定要完成自救，最终只能将大多数人套在了救市后的半山腰。

所以，现在的情况比救市时更糟糕，救市时，主力资金和救市资金的心还算齐，可
是一旦开始有了流动性，主力资金就开始打自己的小算盘，他们要自保，于是就出
现了现在的多杀多的情况。现在的一直跌，就是典型的套牢盘杀抄底盘，散户间的
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自相残杀罢了。

再说说公司，这些年上市的公司有没有问题？当然有。我们说，私企中，穷鬼才上
市，公司有钱的，上市干嘛，利润分给你花吗？显然不会。老干妈就不上市，人家
不缺钱。

这些缺钱的公司到市场来融资，好的一方面当然是将公司做大做强。但是同时的问
题是，这些公司上市前有过很多轮的融资，比如说前几年特别流行的私募股权，噱
头不就是一上市就能翻好几番。

好多投钱了的大爷大妈们，不就等着上市赚钱吗？更不用说那些投了大资金做一级
市场的机构们。为了上市，等了好多年，终于能够赚钱了，现在不卖出，等什么时
候卖？更不用说那些大股东了，比如某跃亭，做多少年的公司才能有这么多钱？

可是美国也是有创业板的，为什么美国没有这些问题？美国公司上市是做市商制度
，一切先有有钱的做市商兜底，我们呢？我们是直接对接二级市场，直接对接接盘
的人。这么做，能有好的结果吗？时间会非常的漫长，至少要先让一级市场里的人
，开心过了再说。

所以说，无论从哪个方面，现在的A股都还是在解决当年遗留的各种问题，问题不
解决之前，很难有好的结果。
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